

# *Irán califica de Acto de Piratería medidas de EEUU para capturar petrolero*

---

Dubai, 15 feb (Reuters) - Irán dijo el lunes que las acciones de Estados Unidos este mes para capturar un embarque de petróleo atribuido a Teherán en aguas del Golfo de México pueden considerarse un acto de piratería, y añadió que el buque no pertenece al Gobierno iraní.

Previamente este mes, Washington presentó una demanda para capturar el cargamento, alegando que Irán buscaba encubrir el origen de transferencias de crudo desde numerosos barcos que terminaban siendo destinados a China en el carguero Achilleas de bandera liberiana.



**FOTO DE ARCHIVO:** Una llamarada de gas en una plataforma de producción de petróleo se ve junto a una bandera iraní en el Golfo el 25 de julio de 2005.

Estados Unidos dijo que el cargamento contravenía las regulaciones contra terrorismo del país.

"Este embarque no pertenece al Gobierno iraní. Pertenece al sector privado", dijo el portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de Irán, Saeed Khatibzadeh, en rueda de prensa.

El funcionario no entregó detalles sobre qué empresas o ejecutivos del sector privado estaban involucrados.

El Achilleas reportó por última vez su posición el domingo, indicando que había atracado en el área de Offshore Lightering, situada frente al puerto de Galveston en la costa estadounidense del Golfo de México, de acuerdo a datos revelados el lunes por el sistema de rastreo marítimo de Refinitiv.

Un funcionario estadounidense dijo la semana pasada que Washington había vendido más de 1 millón de barriles de combustible iraní requisado bajo las leyes de sanciones del país contra la república islámica.

Las tensiones se han incrementado entre Washington y Teherán desde el 2018, cuando el expresidente Donald Trump decidió sacar a Estados Unidos del tratado nuclear que firmó Irán junto a seis potencias mundiales, y reinstauró las sanciones económicas contra la república islámica.

El nuevo presidente de Estados Unidos, Joe Biden, se ha comprometido a reincorporarse el tratado nuclear con Irán si la nación se adhiere por completo al acuerdo.

"Es muy desafortunado que ocurra este acto de piratería con la nueva administración estadounidense (...) deben hallarse una solución a estos actos de piratería de cualquier procedencia, en todos los casos", sostuvo Khatibzadeh.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/247754-iran-califica-de-acto-de-pirateria-medidas-de-eeuu-para-capturar-petrolero>



**Radio Habana Cuba**